



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになるう

2017～18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018～2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30～13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2549

第2680回 平成30年7月25日(晴れ)

本日のプログラム: 新会員スピーチ 平井 豊彦会員

8月1日(水): 新会員スピーチ 山崎 隆之会員

8月8日(水): 新会員スピーチ 魚住 明司会員

【会長挨拶】杉本一博 会長

- ・暑いせいか、夫が妻に殺されるなど、夫婦間の殺人事件が3件続きました。私たちも気をつけなければ?
- ・11月14日に四万十ロータリークラブとの合同例会で米山奨学生のスピーチを聞く予定です。また、1月23日に四万十ロータリークラブと合同でガバナーの公式訪問を受けます。晩には宿毛でガバナーとの懇親会を開きます。
- ・今期の3ロータリークラブ合同親睦行事は四万十ロータリー主催です。
- ・21日のカドルファミリーの子ども夏祭りに社会奉仕委員会の皆さんが参加してくれ、ご苦労さまでした。総勢400人を超す盛況を支えることができました。今後も継続支援をしていきたいと思っています。
- ・10月27、28日に新居浜で地区大会が開かれます。例年12、13人の出席ですが、野球部の選抜大会と重なり、現時点の出席予定は5名です。行ける人は8月3日までに仮登録して下さい。

【幹事報告】福原紀夫 幹事

- ・ガバナー事務所より地区大会信任状について
のお願い
- ・高知東RCより創立50周年記念式典のご案内
10月8日 15:00～記念講演
16:30～式典・祝賀会
- ・宿毛RCより
- 1) 3クラブ合同の米山奨学生卓話例会は中村クラブが担当で11月14日(水)に開催予定
- 2) 1月23日のガバナー公式訪問例会後、宿毛で懇親会を開催
- 3) 今期の3クラブ親睦行事は四万十RC担当

【委員会報告・会員発言】

◆弘内英一郎・社会奉仕委員長

21日にアピアさつきで行われた子ども夏祭りにはメンバー14人が参加してくれました。カドルファミリーの皆さんが素晴らしい事業を展開し、中村ロータリーとしても協力・協賛して良かったと思います。メンバーも子どもたちに必死に対応して、予定になかった片付けまで行い、カドルの伊與田代表からもお礼がありました。ありがとうございました。



【本日のプログラム】 新会員スピーチ 平井 豊彦会員



私は1990年4月、東洋証券に入社しました。株式市場で働いてきた中で、印象深かった話題を取り上げてみます。

バブルの先駆けとなったのがNTT株の上場です。公募価格1,197,000円に対し、87年2月の初値が160万円。4月には318万円まで駆け上がりました。その後は下落し、92年8月には453,000円まで下げました。あの当時、お客様が300万円で売ろうとしたら、支店長に「500万円まで上がるので売却しない方がいい」と言われ、その結果、売り損なった例もあります。

日経平均株価は89年12月の38,915円がピークでした。私の入社当時は3万円前後で先輩から「そのうち5万円になる」と言われましたが、98年10月には12,879円に。北海道拓殖銀行や山一証券の破綻などで、不動産や株の上昇神話は完全に崩壊し、ボーナスは下がる一方で散々な日々でした。

次はITバブルです。携帯電話やインターネットが登場しだした頃で、情報通信関連株は社名を「〇〇ドットコムにただけで買いが殺到する状況に。日経平均は2000年4月に20,833円まで上昇しました。

象徴的な銘柄がソフトバンクです。上場した98年には8,000円程度だった株価が00年には198,000円と約25倍になりましたが、ITバブルは同年中に崩壊し、年末には3000円を割るレベルに。私はお客様と一緒に天国と地獄を見た時期でした。

その後はアメリカの同時多発テロ、イラク戦争などで、日経平均は03年4月に7,607円とバブル後最安値に。アメリカの住宅バブルなどでいったん回復しますが、サブプライムローン問題でリーマンブラザーズが破綻し、09年3月に7,054円とバブル後最安値を再度更新しました。

民主党政権が誕生した国内では一時11,339円まで上がりましたが、東日本大震災もあって11年11月には8,160円まで下落。翌年の衆院解散で株価は急反転し、アベノミクスなどもあって、現在は22,000～3000円になっています。

株式相場をめぐる格言を紹介します。

●人の行く裏に道あり花の山

株価が大暴落して皆が投げ売りしている時こそチャンスで、勇気を持って買えばもうけられるという教えです。

●もうはまだなり、まだはもうなり

株価が下落している時、もうそろそろいいだろうと買いに入るとまだまだ下落が続き、株価が上昇している時、もう天井だろうと思って売却するとまだまだ上げ幅が大きくなる。誰しも天井で売ること、底値で買うことは難しいという教えです。

●見切り千両

買った株が下落した場合でも売却の決断ができれば、千両の価値があるという意味。損失が拡大する前に処分するのは難しいですが、重要な判断です。事業でも赤字続きで見込みのない場合、早めに撤退の判断ができれば、傷が浅く済むということです。

状況によって株式相場は怖いものですが、生きている経済に挑んで投資することは資本主義経済の醍醐味です。資金に余裕のある方はぜひご相談下さい。

【ニコニコ箱】

杉本会長：四国銀行140周年、おめでとうございます。

福原幹事：何にもないけど、ニコニコします。

弘内会員：先日のカドルファミリーさんの「こども夏まつり」に多くのメンバーに参加していただきまして無事終了する事ができました。本当にありがとうございました。

篠田会員：この暑さを乗りきりましょう。

星野会員：最高気温の記録を抜かれ、ただ暑いだけの江川崎になりました。

魚住会員：今年四国銀行は、創立140周年を迎えさせていただきました。皆様のご支援のおかげでございます。誠にありがとうございます。昨日の感謝の集いに多数のご参加を頂き重ねてお礼申し上げます。

佐竹会員：先日のコンペ、猛暑の中杉本会長、明神SAAとラウンドしました。個人情報で詳しくは書けませんが、三人の成績は、ホタル（最下位）、ブービー（ビリ2位）、優勝（1位）でした。

明神会員：佐竹さん、ゴルフコンペ優勝おめでとう。ブービーより

久保田会員：今朝は400g痩せていたのでニコニコします。

【出席報告】 ・会員総数54名（免除会員4名）

・本日の出席/34名 69.39%

・先週の訂正 M10 42.86%→77.55%